
OGGETTO: INTERROGAZIONE IN MERITO DISASTRO 
MANUTENZIONE DEL VERDE PUBBLICO. 
 

Risposta del Sindaco 

 
In merito al contenuto dell’interrogazione si aggiunge quanto segue ad 
integrazione di quanto risposto precedentemente.  
 
Domande 
1. il motivo di tale incuria del verde con tagli dell’erba evidentemente insufficienti a 

garantire il benché minimo decoro pubblico; 
2. per quali ragioni sono rimaste incredibilmente escluse dall’intervento alcune zone 

del paese, tra cui quelle sopracitate; 
3. quali azioni migliorative si intendono adottare urgentemente per risolvere le 

problematiche già menzionate 
 
Risposte 
 
 
Come già evidenziato il clima nel periodo maggio-giugno è stato particolarmente 
piovoso e questo ha facilitato la crescita dell’erba  
 
Il piano del taglio dell’erba e del verde pubblico è stato rivisto completamente 
con l’Ufficio Tecnico, nelle planimetrie consegnate all’impresa incaricata sono 
rimaste escluse alcune zone di cui si è provveduto successivamente ad integrare.  
 
L’integrazione delle planimetrie e l’iter burocratico per l‘assegnazione hanno 
causato un lieve ritardo nella gestione dell’incarico. 
 
Una volta ricevuto l’incarico la ditta incaricata ha provveduto al completamento 
dei lavori. 
 
Gli Operatori ecologici sono stati incaricati di rifinire i dettagli non previsti 
nell’appalto, quali ad esempio: il taglio parziale della siepe di Via Matteotti per 
migliorare la visibilità in uscita dalla via, il taglio dei rami degli alberelli di Via 
Zamparelli, ed altro. . 
 
 
 
 
 
  


